



Pour diffusion immédiate

Le Congrès d'argent pour l'AFMO !

OTTAWA – Le 15 septembre 2014. **C'est du 17 au 19 septembre, à Welland, dans la péninsule du Niagara, qu'aura lieu le 25^e Congrès annuel de l'Association française des municipalités de l'Ontario (AFMO).**

Le thème de ce Congrès marquant est d'ailleurs « **Une récolte de 25 ans de succès** ». De fait, les ateliers et les tables rondes qu'offrent les spécialistes des disciplines respectives, porteront, en effet, sur des thèmes qui évoquent l'histoire de l'AFMO et les méandres qu'a parcourus et les étapes qu'a franchies la francophonie en Ontario, depuis 400 ans, mais seront aussi à l'honneur, entre autres, l'importance de la production et de la consommation des produits locaux, la protection de l'eau, la relève et les stratégies en matière de succession d'entreprise, la réutilisation des produits recyclés, l'institution de partenariats à l'échelle internationale et la création d'un espace francophile nord-américain.

En outre, les convives et les délégués pourront entendre l'allocution de figures de proue dans la sphère socioéconomique, politique et législative, notamment, l'Honorable Madeleine Meilleur, ministre déléguée aux Affaires francophones et procureure générale de l'Ontario, et l'Honorable Ted McMeekin, ministre des Affaires municipales et du logement de l'Ontario.

C'est donc un rendez-vous à ne pas manquer, au cours duquel seront semées les convictions qui assureront la récolte du succès des 25 prochaines années.

-30-

Jacqueline Noiseux
Directrice générale AFMO
613-746-7707
Cell. : 613-295-7850
Sincèrement,

Clermont Lapointe
Président de l'AFMO et
Maire du Comté McGarry

Daniella Wright
Adjointe administrative au directeur Municipal,
Ville de Welland
905-735-1700 Poste 2122
Sincèrement,

Barry Sharpe
Maire
Ville de Welland



For immediate release

The AFMO's Silver Anniversary Conference!

OTTAWA- September 15, 2014. **From September 17 to 19, in Welland, the Francophone Association of Municipalities of Ontario (AFMO) will hold its 25th Annual Conference.**

The theme for this benchmark Conference is « *Harvesting Success for 25 Years* » The specialized workshops and panels will revolve around topics that have helped define the AFMO's history, as well as the sometimes treacherous, sometimes smooth-sailing path Francophones of Ontario have travelled, through 400 years. Nevertheless, the topics are various and very much future-oriented, such as the importance of producing and consuming local food, protecting drinking water, planning business succession, reusing recycled products, establishing international partnerships, and creating a North-American francophile spectrum.

Conference members and delegates alike will have the opportunity of hearing astute guest speakers who are leaders on the socioeconomic development and political legislative fronts, such as the Honourable Madeleine Meilleur, Minister Responsible for Francophone Affairs and Minister of the Attorney General of Ontario, and the Honourable Ted McMeekin, Minister of Municipal Affairs and Housing of Ontario.

It is surely a Conference you won't want to miss, as the success for the next 25 years will most certainly be sowed.

-30-

Jacqueline Noiseux
General Manager AFMO
613-746-7707
Mobile : 613-295-7850

Daniella Wright
Administrative Assistant to the City Manager,
City of Welland
905-735-1700 Ext. 2122

Sincerely,

Clermont Lapointe
President of AFMO and
Reeve of McGarry Township

Sincerely,

Barry Sharpe
Mayor
City of Welland